
 

::مهم :: سئلَ شيخنا العلامة أبو عبد الرحمن يحيى بن علي الحجوري عن شأن جبهة كتاف، فأجاب: ............
     

بسم االله الرحمن الرحيم

سُئلَ شيخنا العلامة أبو عبد الرحمن يحيى بن علي الحجوري -حفظه
االله- عن شأن جبهة كتاف،

فأجاب:

، وسيكون هناك مركز لأهل السنة إن شاء جبهة كتاف لا تزال
االله. 

فنحثُّ إخواننا على زيارة مركز كتاف، وإقامة المحاضرات والدروس
هناك كسائر مراكز أهل السنة.

 

(ليلة الثلاثاء 28 ذي الحجة 1433هـ)
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